



開物成務

いよいよ明日！運動会！！

いよいよ運動会が明日10月30日（土）となりました。子どもたちは、これまで徒競走、各学年の団体種目、代表リレーに一生懸命練習に取り組んできました。そんな子どもたちに運動会についてインタビューしてみました。

「たま入れでなげるのをがんばりたいです。みんなで20こ入れたいです。」

「だるま運びで、足なみをそろえてがんばりたいです。」

「走るのが苦手だけど、いっしょうけんめい走りたいです。」

「大玉ドライブで帽子をうまくかぶって、まがる時には2人で気持ちをあわせてころがしたいです。」

「開成タイフーン2021をがんばりたい。カーブが難しいのでみんなで協力してうまく回りたい。」

「つな引きで、みんなで力を合わせて力いっぱい引きたい。練習では引き分けが多いです。」

「スローガンのように、笑顔いっぱいの運動会になるようにがんばりたい。」

今年の運動会のスローガンは「みんなかがやけ！笑顔の花を咲かせよう」です。6年生がスローガンに入れたい言葉を出し合い、すてきなスローガンとしてまとめてくれました。

当日は、密を避けるため、低中高ブロックごとの開催とするなど、新型コロナウイルス感染防止対策を講じて実施します。例年と違った形にはなりますが、思い出に残る運動会にと工夫を重ね準備を進めてきました。いよいよ明日となりました。子どもたちのがんばりが楽しみです。笑顔になる運動会にしたいと思っています。応援よろしくお祈りします。



☆写真は、各学年の団体種目の練習の様子です。伝統的に続いている種目が多く、保護者の皆さんの中にも経験された方がいるのではないのでしょうか。

☆繰り返しお願いしていることですが、ブロック競技終了後に1度みなさんに応援場所から出ていただき、次のブロックの受付を再度行います。その都度、「検温・健康記録表」を提出していただくこととなりますので、お子さんの人数分「検温・健康記録表」をご用意いただくこととなります。

☆車でのご来校はご遠慮ください。近隣施設等への無断駐車は大変な迷惑になりますので、絶対なさないでください。

全校集会で表彰～子どもたちの活躍～

10月22日（金）に全校集会が行われ、合唱祭、合奏祭、理科作品展、読書感想文コンクール、作文コンクール、絵のコンクール、お便りコンクール、陸上競技交歓会で入賞した子どもたちを表彰しました。入賞者が多く、2回に分けて行った程です。表彰後には、「これからも目標をもち、チャレンジを」「結果よりも努力したことが大切」「うまくいっても、うまくいなくても、次のチャレンジに生かすことが大切」という話をしました。これからもチャレンジする子どもたちを励まし、サポートしていきます。



防犯への意識を高めよう～標語コンクール～

先日、標語コンクール（明るい町づくり協議会・防犯協会主催）の入賞者の看板が校庭東側スロープに設置されました。どれもよく考えられた、心に残る標語です。紹介します。標語のように、皆さんで防犯、防火、交通事故防止、そして明るい町づくりに努めて参りましょう。

【防犯標語】「声かける 知らない人に 気をつけて」「あいさつで 犯罪防ぐ 地域の輪」
「自己防えい ぼくの相ぼう 防犯ブザー」

【防火標語】「消したかな 小さなかくにん 大きな安心」「消したよね その油断こそ 火事のもと」
「一しゅんの 油断を見ている 火の將軍」

【交通安全】「細い道 人も車も ゆずりあい」「ヘルメット 命を守る 兜（かぶと）だよ」
「右左 信号青でも かくにんを」

【ふれあい】「あいさつは マスクごしでも にっこりえがお」「開成は 笑顔あふれる ぼくのみち」
「あいさつで つながるバトン 笑顔咲く」

☆明るい町づくり協議会、防犯協会の皆様には、見守り活動など、いつも子どもたちがお世話になっています。11月2日にも子どもたちの下校時間に合わせてパトロールを行っていただくことになっています。誠にありがとうございます。

